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ASAMBLEA DEL BAH DE LA ALCARRIA 
SEPTIEMBRE 2008 

 
 
 

Fecha: 3 de septiembre de 2008 

Lugar:  Casa del Médico (Olmeda de las Fuentes) 

Asistentes: Eva e Iván (GT), Jose y Nacho (Ambrusco) y Laura, Manolo y 

Juanra (Olmeda) 

 

 

ORDEN DEL DÍA 

 

 
1- Aprobación del acta anterior 
2- Recuento de socios. Altas, bajas o sustituciones 
3- Fechas próximo domingo verde y siguiente asamblea 
4- Asuntos pendientes 
5- Información de los grupos y de la coordinadora 
6- Decisiones  
7- Información y/o propuestas a los grupos  
8- Varios 

 

 

1- APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR 

No hay acta de la asamblea anterior ya que no se celebró. Desde Abrusco se 

expone una queja al grupo de Olmeda ya que en la asamblea de Agosto no se 

presentó nadie a pesar de que se celebraba en Olmeda. Esta es la razón por la 

que no hubo asamblea en Agosto. 

Desde Olmeda se piden disculpas pero no pueden dar explicaciones ya que 

ninguno de  los asistentes tiene información de lo que ocurrió (consultarán a las 

personas que se quedaron encargadas de ir). 

 

2- RECUENTO DE SOCIOS. ALTAS, BAJAS O SUSTITUCIONES 

Olmeda: 5 cestas (Baja de Jenny) 

Ambrusco: 10 y  (Baja de jose de Villalvilla) 
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Nuevo Baztán: 3 

 

Se pide que cuando alguien se quiera dar de baja debe respetar el compromiso 

de permanecer durante un año agrícola a no ser que busque un sustituto. 

 

Desde Ambrusco se propone enviar un escrito a las personas que no hayan 

cumplido este compromiso en los últimos meses transmitiéndoles el malestar de 

la cooperativa. 

 

3- FECHAS PRÓXIMO DOMINGO VERDE Y SIGUIENTE ASAMBLEA 

Próximo domingo verde: 7 de septiembre a las 18.00 h. 

Próxima asamblea-PLENARIO EXTRAORDINARIO: En la casa de la Cultura de 

Olmeda el sabado 27 de septiembre  a las 18.00 h. 

 

 

4- ASUNTOS PENDIENTES 

Ofrecimiento de Iván para uso de su furgoneta 

Este tema no se llega a tratar ya que Iván informa de  que se marcha por lo 

que ya no hay ofrecimiento. 

 

San Martín en Rivas 

Todos los grupos están de acuerdo es que no es compatible el proyecto que 

plantean desde San Martín en las tierras de Rivas con la filosofía de la 

autogestión, uno de los pilares fundamentales del BAH. Por lo que la posición 

de este BAH es que no se está de acuerdo con que ese proyecto que quieren 

iniciar (al cual se respeta mucho) lleve las siglas del BAH. 
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5- INFORMACIÓN DE LOS GRUPOS Y DE LA COORDINADORA 

 

 

 

 

5.1 Información del Grupo de Trabajadores 

 

• Eva e Iván anuncian su marcha en Noviembre. 

 

Exposición de Iván: 

Enviará un escrito explicando sus razones, de momento adelanta alguna cosa: 

• Ve que la coope no funciona 

• Que no hay participación 

• Que los compromisos adoptados en los plenarios no se cumplen (como la 

creación de la comisión de apoyo a los trabajadores). 

• Falta apoyo a las tareas de los trabajadores (mantenimiento de la furgo, 

seguro…) 

• No ha habido asistencia a los domingos verdes ni al comando azadilla en 

todo el verano. 

• La furgo no está bien, lo que supone falta de seguridad en el trabajo. 

• Falta de organización entre Eva y él. 

 

Exposición de Eva: 

 

• Ve necesaria la autocrític por parte del grupo de trabajadores, quizá no se 

ha motivado lo suficiente. 

• Sus razones fundamentales son falta de tiempo. Ha empezado un curro y 

apenas puede cubrir el  de jornada que ahora tiene asignada, con la 

llegada del invierno y la reducción de horas de luz le será más complicado. 

• Ve que hay falta de motivación por parte de los consumidores. 
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Manolo como miembro de la Comisión de apoyo a los trabajadores interviene 

para responder al comentario de Iván sobre esta comisión: 

• Se han convocado 3 reuniones. A estas reuniones sólo ha asistido el GT en 

una de ellas.  

 

Se genera un amplio debate sobre la situación actual y las posibles 

actuaciones futuras. Dada la complejidad de la cuestión se plantea convocar 

un plenario extraordinario que coincida con la próxima asamblea.  

 

Por último Iván informa que ha reducido su jornada a la mitad. Por lo tanto la 

situación actual es: 

  jornada de Iván 

  jornada de Eva 

 

Frente a esta situación se pide al GT que elabore un informe sobre el estado 

actual de la huerta. ¿Qué se ha plantado? ¿qué falta de plantar? ¿dónde hay 

que plantarlo para respetar las rotaciones? Etc. 

 

5.2 Grupo de Ambrusco 

• Se propone la creación de una comisión de selección de nuevos miembros 

del GT. 

 

5.3 Grupo de OLmeda 

• Se informa que  Carmen se dará de baja en Noviembre. Argumenta falta 

de motivación. Este verano se ha acercado a algún domingo verde y 

comando azadilla y no han encontrado a nadie en la huerta. Por otro lado 

la verdura no llega siempre el día que debe llegar (se supone que llega los 

lunes pero hay semanas que llega el martes). En general se sienten 

desanimados con el proyecto. 

 

6- DECISIONES  
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SE convoca un plenario extraordinario para el sábado 27 de septiembre en la 

casa de cultura de Olmeda de las Fuentes a las  18 h. 

 

 

 

 

7- A DEBATIR POR LOS GRUPOS  

 

 

7.1 Plenario Extraodinario 

Es necesario que se analice en los grupos la situación actual y que se elaboren 

propuestas para abordar los meses futuros. 

 

7.2 Comisión de selección de miembros del GT 

Cada grupo deberá ofrecer un representante para formar esta comisión 

 

 

 


